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Abstract

Introduction
Networking leaders in the field of public health and medicine is very important for improving health locally and globally, especially in times of disaster.
Methods
Fishing can best be defined as using an internet search engine to find the name and email address of the person or organization that is being sought.
Results
With over 500 hours of work, the group compiled a list of nearly 2,000 email addresses of Ministers of Health, deans of the 1,800 medical schools and schools of public health, and heads of medical and public health societies.
Conclusions
Fishing for deans and others is an important task, albeit just the first step in building a scientific social network.  Upon creation of a database of names, other steps must be taken, such as meeting with others, exchanging information, and forming new collaborations before a scientific social network is successfully completed.
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Аннотация
Введение
Сотрудничество лидеров в области общественного здравоохранения и медицины очень важно для улучшения здоровья на местном уровне и во всем мире, особенно во время чрезвычайных ситуаций.
Методика
Лучшим определением термина «выуживание» можно назвать такое - использование поисковых систем интернета, чтобы найти имя и адрес электронной почты лица или организации, с которыми необходимо связаться.
Результаты
За более чем 500 часов поиска, мы составили список, включающий почти 2000 адресов электронной почты министров здравоохранения, деканов 1800 медицинских школ и школ общественного здравоохранения и руководителей других организаций, связанных с медициной и здравоохранением.
Выводы
«Выуживание» деканов и лидеров в области здравоохранения является важной задачей, хотя представляет собой только первый шаг в построении научной социальной сети. После создания адресной базы данных, последующие шаги должны быть предприняты, такие, как переписка, обмен информацией и начало нового проекта сотрудничества в здравоохранении, перед тем как сделать заключение о том, что научная социальная сеть успешно функционирует.
